

ROUTE 173 – BEAUCEVILLE RÉFECTION D'UN PONCEAU

Lévis, le 30 mai 2017 — Le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports informe les usagers de la route ainsi que ses partenaires que des travaux de réfection d'un ponceau se tiendront sur la route 173 à Beauceville. Les interventions auront lieu à environ 500 mètres au nord de la route du Golf, du 5 juin au 7 juillet 2017.

Les opérations se dérouleront du lundi au vendredi, de 6 h 30 à 18 h 30. En tout temps, une voie sur deux sera disponible. La circulation se fera donc en alternance avec des signaleurs durant les heures de travaux et avec des feux de signalisation en dehors de ces heures. **À noter que ces travaux pourraient être reportés en raison de contraintes opérationnelles.**

De 2017 à 2019, le ministère des Transports, de la Mobilité durable et de l'Électrification des transports investira plus de 4,6 milliards de dollars sur le réseau routier québécois, où plus de 2 000 chantiers seront en activité. Afin de planifier adéquatement vos déplacements, informez-vous sur les entraves en cours et à venir en consultant le Québec 511. Pour la sécurité des usagers de la route et celle des travailleurs, le respect de la signalisation en place est essentiel.